

# POST

## Keceriaan Anak-anak Massi Menyambut Kehangatan Komsos Marinir Habema

Jurnal Agung - [PAPUA.POST.WEB.ID](http://PAPUA.POST.WEB.ID)

Dec 22, 2024 - 20:18



YAHUKIMO- Keceriaan anak-anak Kampung Massi, Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo, Provinsi Papua Pegunungan, merekah saat Satuan Tugas Batalyon

Infanteri (Satgas Yonif) 6 Marinir melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) pada Minggu, 22 Desember 2024. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Letda Mar Alter dari Pos Bravo Satgas Yonif 6 Marinir, bagian dari Komando Operasi HABEMA, sebagai bagian dari patroli pengamanan wilayah.

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Mar Rismanto Manurung, menegaskan pentingnya perhatian TNI terhadap kebutuhan dasar masyarakat, termasuk anak-anak, sebagai bagian dari tugas utama. “Melalui kegiatan Komsos ini, kita ingin hadir memberikan rasa aman sekaligus membangun hubungan emosional yang positif dengan masyarakat, khususnya anak-anak,” ujarnya.

Dalam momen penuh kehangatan tersebut, anak-anak Massi dengan gembira menyambut para prajurit TNI. Mereka berinteraksi dengan antusias, saling bercengkerama, dan berbagi cerita. Kehadiran Satgas tidak hanya membawa rasa aman tetapi juga kebahagiaan yang terlihat dari senyum dan tawa anak-anak.

Seorang anak bernama Markus Tabuni mengungkapkan kegembiraannya, “Terima kasih Komandan Marinir. Tuhan memberkati.” Para pendamping anak-anak pun menyampaikan rasa syukur atas perhatian yang diberikan oleh Satgas Yonif 6 Marinir, yang selama ini menjadi sahabat bagi masyarakat sekitar.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, turut memberikan apresiasi atas inisiatif Komsos ini. “Kegiatan ini mencerminkan peran TNI sebagai pengayom dan pelindung masyarakat. Kehadiran TNI bukan hanya menjaga keamanan tetapi juga mendukung pembangunan dan kesejahteraan di wilayah Papua,” tegasnya.

Melalui langkah-langkah sederhana namun penuh makna seperti ini, Satgas Yonif 6 Marinir terus berkomitmen menjadi bagian penting dalam membangun Papua yang lebih damai dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho